

## Coronavirus en San Rafael: Se detectaron 9 nuevos casos positivos en las últimas 24 horas



Por lo confirmado por la Dirección General Región Sur del Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes de Mendoza. También General Alvear registró 5 casos.

De esta manera San Rafael, según informan las autoridades, desde el inicio de la pandemia cuenta con 136 positivos, dentro de los cuales uno ha fallecido.

A continuación se detalla el parte completo de la fecha.

Con la llegada del reporte que proporciona el laboratorio «COVID RegiónSur», integrante de la Red de Laboratorios de Salud Pública de la provincia, la Dirección General Región Sur del Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes, informa que en la jornada de hoy se procesaron 113 determinaciones:

- 65 fueron negativas.
- Se registraron 14 nuevos casos positivos:

San Rafael: 9.

Con nexo por contacto estrecho con positivos de COVID -19: 7. Con nexo en investigación epidemiológica: 2.



---

General Alvear: 5. Con nexos por contacto estrecho con positivos de COVID -19: 2.  
Con nexos en investigación epidemiológica: 3.  
Malargüe: 0.

– En proceso: 34 muestras.

El Sur de Mendoza (San Rafael, Malargüe y General Alvear) cuenta con 174 casos positivos confirmados. También, el Sur de Mendoza cuenta con 4 personas recuperadas y 3 fallecidos.